

令和6年5月15日(水)

校長室より②④



こんにちは。

1時間目に校舎内を歩いていて渡り廊下から中庭を見ると、1年生のあるクラスがみんなまるでなんかなんでしゃがんでコソコソと何かをしていました。気になったので見に行ってみると、新しいあたらしいうえ青い植木鉢たねにアサガオの種を

植えているところでした。①植木鉢に土を入れて、②土にゆびさき指先あなで穴あを開けて、③その穴にアサガオの種を入れて、④種の上にそおっと土をかけていました。どんな花がさ咲くか楽しみですね。でもまずは、早くめ芽が出るといいですね。



そのあと2年生の廊下を歩いていて外を見ると、今度は2年生の2クラスがみんなでまるんなんでしゃがんでコソコソと何かをしていました。また気になったので見に行ってみると、①4月にチューリップが咲いていた植木鉢を持ってきて、②きゅうこん球根ざっそうや雑草ぬを抜いて、③次に植えるもののじゅんぴ準備めをしているところでした。土から取り出した球根を友達に見せて「ジャガイモみたいだよ。」と言っている子もいました。来週、ミニトマト、ナス、ピーマンの中から自分でじぶん選えらんだなえ苗なえを植えるそうです。私なら、ナスを選んでしゅうかく収や穫したら焼いて食べます。



そのまま校庭に行くと、7組がみんなさんで三さん角形かけいに広おどがって楽しそうに踊っていました。今年のテーマは「○○ピース」だとすぐにわかりました。がっつりとした衣装を身にまとったキャラクターも一緒に踊っていました。